

Pressemitteilung

40- und 25-jähriges Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Kusel

Am 01.07.2020 gehörte Rainer Kreuz aus Kusel 40 Jahre zum Team der Kreissparkasse Kusel. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann startete er in der EDV-Organisation. Ende 1988 absolvierte er erfolgreich die Prüfung zum Sparkassenbetriebswirt. Am 01.01.2009 wechselte er aus dem EDV-Bereich zum Marktservice/Zahlungsverkehr und wurde dort Gruppenleiter. Seit 01.07.2015 leitet er den Bereich Zahlungsverkehr/Marktservice Passiv. In seiner Freizeit ist Rainer Kreuz sportlich sehr aktiv. Er spielt Tischtennis beim TV Rammelsbach in der Mannschaft und erkundet gerne die Region beim Joggen und Radfahren.

Sein 25-jähriges Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Kusel feierte am 01.07.2020 Bernd Karrenbauer aus Körborn. Nach dem Abitur, einem Studium der Betriebswirtschaft und einer Tätigkeit im Personalcontrolling bei der BASF in Ludwigshafen, startete er am 01.07.1995 mit einem Traineeprogramm. Am 15.10.1995 übernahm er die Leitung des Vorstandsreferats für Personal und Organisation. Von 2003 bis Mitte 2018 war er als Geschäftsereichsleiter in den Bereichen Marktservice, Organisation/IT und Risiko-Controlling tätig. Seit dem 01.06.2018 leitet er den Bereich Gesamtbanksteuerung. Radfahren und Wandern gehören ebenso zu seinen Freizeitaktivitäten, wie das Kochen.

Helmut Käfer, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Kusel, und Vorstandsmitglied Luzia Welter gratulierten den Jubilaren herzlich. Mit einer Urkunde sowie einem Präsent bedankten sie sich bei ihnen für die gute Zusammenarbeit, verbunden mit den besten Wünschen für die private und berufliche Zukunft.

